

ME REFUGIER A L'ABRI DE TES AILES 3

PSAUMES 61: 2-5

Dr. Marcel BOMBOKO
PASTEUR PRINCIPAL

www.labanniere.net | CEF La Bannière



«O Dieu! Écoute mes cris, Sois attentif à ma prière!
Du bout de la terre je crie à toi, le cœur abattu;
Conduis-moi sur le rocher que je ne puis atteindre!
Car tu es pour moi un refuge, Une tour forte, en face
de l'ennemi. Je voudrais séjourner éternellement
dans ta tente, Me réfugier à l'abri de tes ailes. —
Pause.» **Psaumes 61: 2-5**

Il y a des moments où on est à l'étroit et on se dit que tout est désespéré; où l'on se dit « c'en est fini pour moi.» C'est alors que nos limites apparaissent clairement. Pourtant, dans ces moments critiques, nous oublions souvent de nous tourner vers Dieu, alors qu'il demeure notre ultime secours.

Ce message tournera autour de trois points:

1. David a le cœur abattu à cause des attaques de ses ennemis;
2. David révèle son incapacité à se sauver tout seul;
3. David désire se réfugier à l'abri des ailes de Dieu.

1. David a le cœur abattu à cause des attaques de ses ennemis

Les Hommes de foi sont ceux qui sont les plus éprouvés. David, homme selon le cœur de Dieu, n'a pas échappé à cette réalité. Il fut confronté à de nombreux ennemis. Dans **Psaumes 3:2-3**, il dit: «O Éternel, que mes ennemis sont nombreux! Quelle multitude se lève contre moi! Combien qui

disent à mon sujet: Plus de salut pour lui auprès de Dieu! — Pause.»

Au nombre de ses ennemis, on compte Goliath, le géant philistein ; le roi Saül, consumé par la jalouse ; son propre fils Absalom, auteur d'une rébellion ; sans oublier les peuples voisins tels que les Philistins, les Ammonites, les Édomites et les Jébusiens.

À un certain moment, David était à la limite du supportable. Ainsi, il prie Dieu et lui dit: «O Dieu! Écoute mes cris, Sois attentif à ma prière! Du bout de la terre je crie à toi, le cœur abattu.» **Psaumes 61:2-3.**

2. David révèle son incapacité à se sauver tout seul

«Conduis-moi sur le rocher que je ne puis atteindre!» **Psaumes 61:3**

David se sent accablé de chagrin et reconnaît sa faiblesse. Il fait appel à la force divine; il cherche un refuge inaccessible, un refuge plus élevé que ses propres capacités. Il implore Dieu de le conduire sur un rocher plus élevé, symbole de sécurité.

Plusieurs hommes dans la Bible ont reconnu leurs faiblesses et leurs incapacités:

- Moïse a d'abord refusé le rôle de libérateur, par le fait qu'il n'avait pas la parole facile. Dans **Exode 4:10**, la Bible déclare : «Moïse dit à l'Éternel: Ah!